

CAMPING / OVERNIGHT PARKING

(Eau et Électricité / *Water and Electricity*)

Camping disponible sur le site de l'aréna avec service d'eau et d'électricité pour 60\$ pour la fin de semaine soit de vendredi soir à Dimanche soir. Seulement 12 places sont disponibles, Premier Réservé - Premier Servi.

Pour réserver communiquez avec Danny Boulianne au 418-750-6433 et expédiez votre paiement par chèque au nom du Club Canin Bas-St-Laurent inc. avant le 16 avril 2013 et daté du 16 avril 2013 ou avant. Le paiement réserve votre terrain. Si la réservation du terrain est non payée à cette date, le terrain sera offert à une autre personne.

Camping available at the arena with services. \$60 for the weekend . Only 12 places are available. First reserved-First served For reservation contact Danny Boulianne (418 750 6433) and send a cheque to Club Canin Bas St Laurent before April 16, 2013. Cheques have to be dated before April 16, 2013.

Le formulaire ci-dessous doit être rempli et accompagné d'un chèque payable au CLUB CANIN DU BAS ST LAURENT

Prière de retourner le coupon avec votre inscription

The form below must be filled out with a separate cheque payable to CLUB CANIN DU BAS ST LAURENT

Please send your request for camping space with your entries

S.V.P RÉSERVEZ À L'AVANCE / PLEASE RESERVE IN ADVANCE.

dboulianne@globetrotter.net

Club Canin Bas-St-Laurent, C.P 314 Rimouski G5L 3C3

-----X-----

NOM / NAME: _____

Adresse / Address: _____

Téléphone / Telephone: _____

Longueur de votre roulotte
Lenght of your trailer: _____

Réservé et payé à l'avance avec eau et électricité: \$60.00
Reserved and paid in advance with services: \$60.00